



NIEDERSCHRIFT

Gremium	Ortsbeirat Blasbach
Sitzungsnummer	OB BI/010/2023
Datum	Donnerstag, den 22.06.2023
Sitzungsbeginn	19:00 Uhr
Sitzungsende	20:15 Uhr
Sitzungsort	Gruppenraum des st. Gebäudes, Bergstraße 42

Anwesend:

vom Gremium

Philipp Schmidt	Ortsvorsteher
Ursula Gerth	Ortsbeiratsmitglied
Pia Oelke	Ortsbeiratsmitglied
Nils Ströhmänn	Stellv. Ortsvorsteher

Abwesend:

vom Gremium

Manfred Brandtner	Ortsbeiratsmitglied
Andreas Ebertz	Ortsbeiratsmitglied
Manfred Veit	Ortsbeiratsmitglied

Der Ortsvorsteher Schmidt begrüßt die anwesenden Mitglieder und Zuschauer sowie Herrn Bursukis und Herrn Kratkey von der Stadt Wetzlar. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt ist sowie öffentlich bekannt gemacht wurde. Die Beschlussfähigkeit ist mit vier anwesenden Mitgliedern gegeben.

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1 Anerkennung der Niederschrift des Sitzungsprotokolls vom 07.03.2023**

- 2 Vorstellung Entwurf Nachtragshaushaltplan 2023 (Herr Kratkey)**
- 3 Mitteilungen, Anfragen, Rückmeldungen**
- 4 Nahverkehrsplan Stadt Wetzlar**
- 5 Heimatpflegerische Mittel**
- 6 Mittelanmeldung 2024 und 2025**
- 7 Verschiedenes**

Öffentlicher Teil

zu 1 Anerkennung der Niederschrift des Sitzungsprotokolls vom 07.03.2023

Die Niederschrift des Sitzungsprotokolls vom 07.03.2023 wird anerkannt

zu 2 Vorstellung Entwurf Nachtragshaushaltplan 2023 (Herr Kratkey)

Herr Kratkey stellt den Nachtragshaushalt 2023 vor. Zuerst wird der Ergebnishaushalt präsentiert - verschiedene Ausgaben und Einnahmen sowie indirekte und direkte Anteile werden erklärt. Im Anschluss erfolgt die Vorstellung des Finanzhaushaltes. Seitens des Ortsbeirates besteht die Nachfrage, wie es in dieser Hinsicht um das Backhaus in Blasbach steht. Herr Kratkey klärt noch einmal, ob das Backhaus mit in den Finanzhaushalt aufgenommen wurde und gibt eine entsprechende Rückmeldung.

zu 3 Mitteilungen, Anfragen, Rückmeldungen

Bezüglich des Radikalschnitts am Finkenweg hat der Ortsbeirat die Rückmeldung erhalten, dass der radikale Schnitt für einen schönen und gleichmäßigen Schnitt sorgen soll und alle 4-5 Jahre durchgeführt wird.

zu 4 Nahverkehrsplan Stadt Wetzlar

Alle Punkte, welche vom Ortsbeirat bezüglich des Nahverkehrs eingebracht wurden, wurden eingearbeitet. Dem Nahverkehrsplan wurde im Umlaufverfahren zugestimmt.

zu 5 Heimatspflegerische Mittel

Es bestehen: 459,17 Euro aus dem Jahr 2022 (nicht übertragbar)
 532,90 Euro aus dem Jahr 2023
Gesamtsumme: 992,07 Euro

Es wird einstimmig dafür gestimmt, 40,45 Euro für die Gestaltung des Osterbrunnens an die Beteiligten zu übergeben. Ortsvorsteher Schmidt wird sich darum kümmern.

Ein weiterer Vorschlag ist, eine Art Plexiglas o.ä. an das Ortseingangs-/Ausgangsbild anzubringen, sodass diese nicht immer wieder zerstört werden können.

Bis zur nächsten Sitzung sollen sich alle Mitglieder noch einmal Gedanken darüber machen, an wen/für was die vorliegenden Mittel übergeben/ ausgegeben werden könnten.

zu 6 Mittelanmeldung 2024 und 2025

Neue Möbel, Anstriche oder sonstiges entfallen für den Ortsbeirat Blasbach, da dieser in der Räumlichkeit, in welcher die Sitzungen stattfinden, nur Gast ist.

zu 7 Verschiedenes

Die Zuschauer bitten darum eine Möglichkeit zu finden, welche die täglich stattfindende Raserei im Ort einschränkt bzw. verhindert. Viele Autos seien noch erheblich zu schnell unterwegs und das 30er- Schild im Bereich der KITA werde kaum beachtet. Eine Verschiebung des 30er-Schildes weiter nach vorne ist nicht möglich. Der Ortsbeirat Blasbach hat bereits im Rahmen der letzten Sitzungen einen Antrag eingereicht, welcher am Ortsausgang Richtung Hohensolms eine 50er-Zone gefordert hat. Laut der Stadt Wetzlar besteht seitens Hessenmobil dafür keine Notwendigkeit..

Es werden verschiedene Vorschläge geäußert, welche zu einer Reduzierung der Raserei führen könnten. Ortsvorsteher Schmidt wird sich mit dem Ordnungsamt noch einmal zusammensetzen, um das Thema noch einmal aufzugreifen. Es wird zudem der Vorschlag geäußert, gemeinsam mit dem Ordnungsamt die Geschwindigkeit vor Ort noch einmal zu messen. Zu diesem Termin sollen die betroffenen Bewohner sowie Herr Kratkey mit eingeladen werden.

Seitens der Zuschauer wird dankend geäußert, dass der Ortsbeirat bereits in kurzer Zeit viel Positives bewirkt habe. Alle Mitglieder freuen sich sehr über dieses positive Feedback.

Es wird geäußert, dass der Weg Richtung Kalkküppel in Blasbach in keinem guten Zustand sei. Das Ganze soll wieder instand gesetzt werden, der stellv. Ortsvorsteher Strömann hat sich um das Anliegen bereits gekümmert, das Ganze befindet sich in Arbeit.

Auch der Fußgängerweg durch den Tunnel, welcher sich an der Autobahn 480 befindet, befindet sich aktuell in keinem guten Zustand. Es wird vorgeschlagen, den Tunnel bzw. Weg zu beleuchten, um für mehr Sicherheit zu sorgen. Zudem wird der Vorschlag eines Weges an der Landstraße geäußert, um sicher vom Fahrradweg zum Tunnel zu gelangen.

Ortsvorsteher Schmidt wird sich um dieses Anliegen kümmern.

Es gibt eine Diskussion über die Sprengungen, welche im Steinbruch durchgeführt werden. Bei Bedarf können im eigenen Haushalt Messungen durchgeführt werden, bei welchen ermittelt wird ob die Erschütterungen durch die Sprengungen zulässig sind oder nicht.

Bezüglich des Schlagloches auf der Landstraße ist bisher keine Rückmeldung seitens Hessen Mobil erfolgt. Die Reparatur wird somit voraussichtlich noch eine Weile dauern.

Die Anlieferung der Windräder bleibt wie bisher geplant bestehen..

Die Sitzung wird um 20.15 geschlossen.

Schmidt, Ortsvorsteher

Bernhardt, Schriftführerin